

Kleinrinderfelder Küchenschlacht – Gemeinsam mit dem SPD-Ortsverein und den Freien Bürgern Kleinrinderfeld kreierten die Kinder des Dorfes kulinarische Köstlichkeiten!

Im Rahmen des Ferienprogramms der Gemeinde boten der SPD-Ortsverein Kleinrinderfeld und die Freien Bürger Kleinrinderfeld den Mädchen und Jungen des Ortes auch heuer wieder einen Kochkurs an.

Annonciert war ein Menü mit fünf Gängen: Herzhafte Bruschetta als Vorspeise, leckere Pizza-Variationen als Hauptgang, selbstgemachtes Erdbeereis als Zwischengang, ein vitaminreicher Obstsalat als Dessert und bunt verzierte „Amerikaner“ als süßer Abschluss.

Unterstützt von Hans-Karl Karches, der das Amt des „Maître de Cuisine“ bekleidete, und seinen drei „Souschefs“, Monika Fleuchaus, Angelika Thürmer und Gudrun Wallrapp, machten sich die 16 „apprentis de la Cuisine“ ans Werk.

Mit großem Eifer rösteten die Mädchen und Jungen das Brot für die Bruschetta, belegten den sorgfältig ausgerollten Pizzateig mit leckeren Zutaten und schälten und schnitten das Obst für die Nachspeise. Sie hantierten mit den Küchengeräten wie die Profis und standen ihren „Ausbildern“ dabei in nichts nach.

Schon bald durchzog das ganze Gemeindehaus ein appetitanregender Duft. Es dauerte nicht lange, und die Kinder konnten die Früchte ihrer Arbeit genießen.

Gut gestärkt verabschiedeten sich die Mädchen und Jungen nach dem feudalen Mahl von Hans-Karl Karches und seinem Team.

Auch uns – so der stellvertretende SPD-Ortsvereinsvorsitzende Hans-Karl Karches gegenüber der Presse – hat das gemeinsame Kochen mit den Kindern viel Freude bereitet. Die Jungen und Mädchen dürfen wahrlich stolz auf ihre Leistung sein. Deshalb erkläre ich sie allesamt zu den Gewinnern der diesjährigen „Kleinrinderfelder Küchenschlacht“.

Unser Bild entstand bei der Vorbereitung der Speisen. Es zeigt die Nachwuchsköchinnen und -köche gemeinsam mit ihren vier „Lehrmeistern“. Hinten von links: Hans-Karl Karches, Gudrun Wallrapp, Monika Fleuchaus und Angelika Thürmer.

